
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶】 10 月 5 日 

ベルヴィ ザ・グランお昼の食事

についてですが、12月まではお弁当

を手配していただけます。しかしな

がら、来年の 1月からは食事の提供

はなくなります。宴会やコース料理

は今までのままですが、例会での食

事の提供はしない事になりました。

お弁当の持込みもできません。場所

の提供だけになります。 

今までのように食事をして 12 時

30分から例会をするのであれば、他

の会場を探さなければなりません。

50 人が入れる場所は限られていま

す。例えば、こどもと福祉の未来館、

中央公民館、ミューズなどあります

が前もって予約をしなければなら

ず、毎回取れるかどうか分かりませ

ん。またお弁当もその都度手配しな

ければなりません。 

食事を出してもらえて例会が出

来るところで、一か所検討している

ところがあります。シーターミュー

の 2階です。店長さんに食事をして

から例会を行う事は可能ですと返

事をいただいています。ただ駐車場

がありませんので、近くのコインパ

ーキングに停めることになります。 

または例会を行う時間を変更し、

夜間例会にして食事はせずに行え

ば今まで通りベルヴィ ザ・グラン

で行うことも可能だと思います。 

他のクラブはというと新所沢ロ 

 

 

 

 

 

 

 

ータリーはみらい館、所沢西ロータ

リーは菊水亭を考えているようで

す。所沢ロータリーもシーターミュ

ーを候補の一つに考えているよう

です。 

食事のこと、駐車場のこと、例会

場のことを考えると今までのよう

にはいかないと思います。理事会で

はシーターミューで行う方向で考

えています。 

さて話は変わりますが、9月 24日

に所沢中央ＲＣと合同で、所沢駅東

口のロータリーの植え込みの清掃

活動をしてきました。中央ＲＣは年

4 回、所沢駅東口のロータリーの清

掃活動をしています。実は所沢中央

ＲＣの仁科会長から清掃活動の話

を伺い、その中で所沢東ＲＣのモニ

ュメントも掃除しておきました、と

お話があったので、今度の所沢駅東

口のロータリーの清掃活動を一緒

にやりませんかとお誘いを受けた

という経緯です。東ＲＣからは 3名

（小澤大悟委員長と二上委員長と

私）で参加してきました。そのつい

でといってはなんですが、モニュメ

ントも掃除してきました。東口のロ

ータリーのモニュメントは落ち葉

が詰まりやすい構造になっていま

して、定期的に掃除した方がいいの

ですが、何年もほったらかしの状態

だったと思います。 

清掃活動の内容は、植え込みの草

むしりが中心で、取った草は土方造

園さんのパッカー車に放り込んで、

休憩を入れて 1時間ほどの作業とな

り、いい汗をかいてきました。作業

の後はロータリーの所にある喫茶

店で一緒にお茶してきました。 

中央ＲＣの参加者は８人ぐらい

でしたので、東ＲＣからも 5～6名

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1583 例会 
2023 年 10 月 19 日 

1. 点鐘(会長)  

2. ロータリーソング斉唱 

3. 来賓紹介（副会長） 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. 委員会報告 

8. 記念祝福 

9. スマイルボックス 

10. ガバナー補佐訪問 

第 3 グループガバナー補佐 

齋藤 栄作 様(入間 RC) 

 

出席報告(総数 50 人) 

10/19        人         % 

10/12     50 人       100% 

 

本日の記念祝福(10 月) 9 

《結婚記念》 

青木利幸  北村隆幸 

齋藤正史  鶴田良孝 

小澤 潤  三木由紀郎 

大山貴士 

《入会記念》 

鶴田良孝  見澤直保 

 

「所沢東ロータリークラブ」  

で検索！ 

 

 
■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


参加して今後も一緒にやってもいいのではないでし

ょうか。皆さんどうですか。 

中央ＲＣは、清掃活動は例会に出席したことにな

るので、一緒にやるということはメイキャップにな

ります。他のクラブを知る、いい機会になると思い

ます。 

■畑クラブ報告 

10月 9日、ビニールシート張りをしました。 

 

米山奨学生卓話    例会 1581回 10月 5日  

ラハマン リファトさん 国籍：バングラデシュ 

東京国際大学(川越中央 RC) 

 

■ロータリー米山記念奨学委員会学友委員会委員 

白井 威 様（日高 RC） 

地区米山奨学委員会委員の白井でございます。昨

年よりいろいろと東クラブさんにはお世話になりま

した。今日は、今年度の米山奨学生で、バングラデ

シュより来ました、ラハマン リファトさんをお連れ

しました。ラハマンさんにお話ししてもらう前に、

地区よりひと言申し上げます。２５７０地区では、

毎年１７，８名の奨学生を受け入れていますが、こ

れは皆様方のご理解の上の寄付により成り立ってい

ます。今後も米山への寄付を、くどいようですがよ

ろしくお願い申し上げます。 

■米山奨学生 ラハマン リファトさん 

(愛称ラハマン）国籍 バングラデシュ  

東京国際大学（川越中央 RC） 

 

皆さんこんにちは。今年の四月より米山記念奨学

生となりました、ラハマンリファトです。バングラ

デシュのダッカから参りました。本日は所沢東ロー

タリークラブでお話しする機会をいただき、ありが

とうございます。どうぞよろしくお願い致します。 

日本人にあこがれ５年前に留学し、現在は東京国

際大学経済学部経済学科の４年生です。大学ではボ

ランティアサークルに所属していて、地域の清掃活

動や子ども食堂などの活動をしています。ゼミでは

ＳＤＧｓを考える活動をしています。 

母国バングラデシュについてですが、イギリスの

支配から独立するまでは東パキスタンでした。１９

５２年に西パキスタンにより、公用語をベンガル語

ではなくオルドゥ語にするように指示されたことか

ら衝突が生まれました。１９９９年２月２１日には

ユネスコによりベンガル語が公用語である「国際母

語デー」として認定されました。１９７１年には東

西独立戦争が勃発し、多くの犠牲のもと１２月１６

日に勝利、以降１２月１６日は独立記念日として祝

日となりました。 

奨学生になったおかげで、貴重な経験を沢山させ

て頂いています。例会や学友では、不安なことなど

相談に乗って下さり、まるで日本の親のように心強

いサポートをしていただいています。また、例会や

様々なイベントに参加することによって、日本の文

化を深く知ることやコミュニケーションの大切さを

学んでいます。そして、様々な国の奨学生とも交流

を持てるため、いろいろな国のことも学ことができ

ます。米山奨学生での経験は私の将来にとても生か

せると思っています。これはただ留学するだけで得

られるものではなく、ロータリーの奨学生だったか

らだと感じています。ロータリーの皆さんには心よ



り感謝いたします。 

日本にあこがれていた父に、すばらしい日本を見

てもらいたかったのですが、それも叶わなくなり、

学費を出してくれる人もいないときに、米山奨学生

が私を受け入れてくれました。ロータリーは私の世

界観を広げ、ネットワークを強くし、平和への責任

感を待たせてくれた大事な存在です。今後は人と人

をつなぐ人材となれるように、頑張っていきたいと

思っています。本日はありがとうございました。 

◆記念祝福 ・会員誕生・ご夫人ご主人誕生 

 

◆ニコニコボックス 第 1581 回例会 10 月 5 日 

齋藤 正史 米山記念奨学委員会の白井様、奨学生のラ

ハマンさん、本日はよろしくお願い致します。 

井川 和豊 白井様、米山記念奨学生のラハマン様、よう

こそお越し下さいました。卓話よろしくお願いします。 

巽  正典 身体の調子が悪く、８月に手術しました。手術

が成功して、約一カ月お休みして元気になりました。ご

心配をおかけしました。 

三木 由紀郎 ラハマンさん、本日の卓話よろしくお願い

致します。。 

本日合計 25,000円 累計額 211,000円 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

10/19 木 武藤 
ガバナー補佐訪問 

第 3 グループガバナー補佐 

齋藤 栄作 様(入間 RC) 

10/26 木 本橋 
例会振替 10/24(火) 

5 クラブ合同ガバナー公式訪問 

ガバナー 高丹 秀篤 様(深谷 RC) 

11/2 木  休会 

11/9 木 森安 クラブ協議会「次年度役員選出」 

11/16 木 安里 
卓話「災害ボランティアセンターに

ついて」所沢市社会福祉協議会 

古川 弘子・森 将人 様 

11/23 木  休会 

11/30 木 柳内 
卓話「我が信条行雲流水」 

日本将棋連盟 及川 拓馬 様 

 

ところざわまつり   例会 1582回 10月 9日  

 

 

 
10 月理事会報告 開催日：2023 年 10 月 5 日 

【報告承認事項】 

1. 10 月プログラム  →承認済の為確認 

2. ところざわ祭について  →承認済の為確認 

3. ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問について 

 →当日の流れ確認・入会 3 年未満の積極的な懇談会

参加を促す 

【審議事項】 

1. 11 月プログラム   →承認 

2. 今後の例会会場について  

→来年 1 月より、所沢シータミューにて試験的に行う 

3.会員名簿について（個人住所・自宅電話番号・携帯番

号等） →次回の例会にて会員に回覧、確認する。希望

者は後日別紙にて渡す。 

4. 事務局高橋さんの待遇改善の件（週 4 日勤務～週 3

日勤務、月給制へと変更）   →承認 

【協議事項】 

1. 12 月プログラム →卓話者への謝礼について協議 

2. 12 月安養市への訪問  

→旅行日程の確認と、参加者を募る回覧をする 

3.その他（所沢高校インターアクトクラブへの今後の

支援の件） 

 


